
会    議    録 （会議経過含む） 
   

会 議 の 名 称 平成２５年度第１回まちづくり協議会 

開 催 日 時 平成２５年８月２７日（火） 午後６時～ 

開 催 場 所 善隣館「市民ホール」 

出 席 者 氏 名 「出席者名簿」のとおり 

欠 席 者 氏 名 「出席者名簿」のとおり 

 

 

会 議 次 第 

 

１．開 会 

 

２．委嘱状交付 

 

３．市長あいさつ 

 

４．会長・副会長選任 

 

５．委員自己紹介、出席職員紹介 

 

６．まちづくり協議会の役割等について 

 

７．協 議 

  （１）平成２５年度由利地域主要事業について 

 

  （２）由利総合支所庁舎建設候補地について 

 

  （３）その他 

 

 

 

 

 

 

会議の経過 別紙のとおり 

 



 

 ◆出席者名簿（敬称略） 出席委員：１５名 

役職 氏名 出欠 行政出席者名簿 氏名 

会 長 三浦 雄一 ○ 由利本荘市長 長谷部 誠 

副会長 佐藤 イネ子 ○ 由利総合支所長 庄司 昭一 

委 員 佐藤 俊弘 ○ 振興課長 熊谷 善弘 

委 員 福岡 憲一 ○ 市民福祉課参事兼課長補佐 佐藤 陽子 

委 員 木内 繁 ○ 産業課長 釜台 憲二 

委 員 木内 鉄廣 － 建設課長 加藤 敏行 

委 員 照山 カイ ○ 教育学習課長 豊嶋 喜一 

委 員 原田 秋子 ○ 振興課課長補佐兼班長 熊谷 信幸 

委 員 二見 美代子 ○ 振興課主査 山田 雄 

委 員 林 淳子 ○ 振興課主任 鈴木 顕 

委 員 石垣 亜紀子 ○   

委 員 佐々木 豊子 ○   

委 員 佐藤 治 ○   

委 員 佐林 宏一 ○   

委 員 佐藤 正人 ○   

委 員 加藤 冨男 ○   

 

 



会議の経過 

 

平成２５年度 第１回 由利まちづくり協議会 

 

と き 平成２５年８月２７日（火）午後６時～ 

ところ 善隣館「市民ホール」 

 

１．開会（進行：熊谷振興課長） 

 

２．委嘱状交付（市長） 

 

３．市長あいさつ（市長） 

 

４．会長・副会長選任 

委員より事務局で選考委員を指名して選考してはどうかと提案。 

５名の選考委員により、会長：三浦雄一さん、副会長：佐藤イネ子さんを推薦。拍手によ

り承認。 

 

  会長・副会長よりあいさつ。 

 

５．委員自己紹介、出席職員紹介 

 

６．まちづくり協議会の役割等について 

  熊谷振興課長より条例、規則等により説明。 

 

７．協議 

 （１）平成２５年度由利地域主要事業について 

  資料をもとに各担当課長より主要事業の概要を説明。 

 

 （２）由利総合支所庁舎建設候補地について 

  熊谷課長補佐兼班長より、現庁舎の老朽化による新庁舎建て替え協議の経緯等についてと、現

在、庁舎建設検討委員会で協議している８案の概要について資料を基に説明。 

   

  ●Ａ委員 

土地に関して、新規に土地を取得するのは、どの案か。 

  ●熊谷振興課長 

８案のうち、新規に購入となるのは、５案（由利小付近）、６案（ＪＡ由利支店付近）、

７案（由利郵便局付近）の３つです。 

 

●Ｂ委員 

旧前郷小学校跡地の遺跡について詳しく教えてください。 

●熊谷振興課長 

旧前郷小学校跡地は埋蔵文化財のエリアになっているので、建て替えの際は発掘調査が必

要になる。 



  ●Ｃ委員 

どのくらいの敷地面積が必要で、どの程度の建物を想定しているのか、現在わかる範囲で

教えていただきたい。現庁舎は駐車場が狭く利便性は悪いと感じるので、そのあたりを考慮

して候補地を選定する必要がある。 

  ●熊谷課長補佐兼班長 

市の方からモデル的なものとして、１階に全ての課が配置され、２階を会議室等とし、床

面積１１３０㎡くらいと示されております。これはあくまでも標準モデルということで、各

地域の事情など考慮され、変更はあると思います。駐車場等についても、具体的な庁舎の配

置など決めた上での選定ではありません。今後、配置などについても協議を重ねた上で候補

地を決めていきたいと考えております。 

あわせて、新規購入予定の３つの案についても、この田んぼと決まった訳ではなく、あく

までも場所としてこのあたりに庁舎ができれば利便性などが良いのではないかといった観

点で協議をしております。用地交渉などもしておりませんので、その点はご理解願います。 

 

（３）その他 

 ●熊谷課長 

庁舎建設候補地の説明をしましたが、まちづくり協議会委員の中から庁舎建設検討部会を

設置して頂きまして、年度内に候補地を決定したいと考えています。部会設置についてよろ

しくお願いします。 

 ●三浦会長 

部会員の選任方法についてどのようにすればいいでしょうか。 

   ～事務局一任の声～ 

 

●熊谷振興課長 

事務局から５名の方に依頼したいと思います。佐藤俊弘委員、三浦雄一委員、照山カイ委

員、林淳子委員、佐藤正人委員。 

 

（閉会にあたり庄司支所長より挨拶） 

本日はお忙しい中、このようにお集まり頂きまして第１回まちづくり協議会と云うことで

協議をして頂きました。厚く御礼申し上げます。現在、由利地域には沢山の課題が山積して

おります。ただいまの支所庁舎建設候補地や、ふれあい農場の指定管理、ゆり保育園の民営

化、南由利原青少年旅行村の指定管理など様々な大きな課題が山積している状況であります。

また、各課長から主要事業の説明がありましたが、今後、平成２７年度以降の総合計画の策

定について委員のみなさんからご意見を頂きながら、ご指導仰ぎながら一緒になって由利地

域のまちづくりをつくっていきたいと考えております。 

そして、先ほど庁舎建設部会に依頼いたしました５名の委員の方々には、また集まってい

ただく機会が多くなりますが、よろしくお願いしたいと思います。 

本日はありがとうございました。 

 

 

閉会：午後７時 


